



## Stadtrundgang im Winterwetter

In der Regel findet unser Stadtrundgang bei fast jedem Wetter statt. Auch in dieser Woche fanden sich einige unerschrockene Bewohnerinnen trotz der Minusgrade zusammen. Dick angezogen mit Schal, Mütze und Handschuhen starteten wir – und mussten an der ersten Ecke feststellen, dass der eisige Ostwind uns Tränen in die Augen trieb.



Da war es schnell beschlossene Sache, dass der Stadtrundgang an der nächsten Ecke in's warme Café führte. Bei heißem Cappuccino und guten Gesprächen war es dann doch noch ein schöner Vormittag.

